



CREA

Caldera es una pequeña comuna-puerto de no más de 16 mil habitantes, conocida como la capital del turismo de la Tercera Región por poseer en su territorio, según muchos, las playas más hermosas del país. En este pequeño punto geográfico de Chile, donde se unen mar y desierto, se levanta CREA, una organización compuesta por jóvenes locales convencidos de que la promoción de la cultura y el respeto hacia nuestro entorno es el motor del cambio hacia el desarrollo social. Desde el año 2012 estamos trabajando la cultura local. Hoy nos intentamos posicionar en nuestra comuna como una organización referente dentro de la juventud. En este sentido, hemos impulsado la creación de la Unión Comunal de Organizaciones Juveniles, siendo ésta la tercera del país en constituirse.

En CREA tenemos la misión de motivar la participación de los y las jóvenes en instancias que buscan generar conciencia en ellos acerca de su rol como ciudadanos, fortalecer su identidad y sentido de pertenencia con el territorio local, y fomentar sus potencialidades como personas. Es por ello que levantamos diversas actividades de participación masiva con la comunidad en donde se nos permite tanto darnos a conocer, como también abrir el espacio a cada joven que quiera, con el fin de mostrar sus conocimientos, habilidades, destrezas o actitudes de las más diversas índole.

Actualmente estamos en una lucha por recuperar espacios abandonados que se han convertido en micro basurales, con la convicción de poder transformarlos y levantarlos como puntos de convergencia multicultural que sirvan especialmente a nuestros niños y niñas como forma de incentivarlos a participar de la vida en comunidad y así, de paso, alejarlos de espacios de riesgo (alcohol, drogas, etc.). En ese sentido, hemos empezado por acercarnos a las poblaciones con jornadas de cine, esparcimiento y recreación, mostrando realidades distintas a las que están insertas en su cotidianidad, contribuyendo a alimentar su espíritu revolucionario e innovador.

Estamos convencidos de que los sueños se cumplen y, en esa línea, nos hemos adjudicado los fondos Participa en su versión 2017 y estamos postulando a los Fondos de Fortalecimiento de Organizaciones de Interés Público, con el objeto de robustecernos técnicamente en aras de seguir siendo un aporte para Caldera. Queremos construir un futuro próspero, ¿y cómo pensamos construirlo? Lo primero es lo primero, enseñándoles a nuestros niños, niñas y jóvenes a soñar y, sobre todo, a crear.

Texto y fotografía, gentileza de:

Diego Núñez Pesenti

Más información:

Facebook: Movimiento Juvenil CREA